

Fuente: La Tribuna

Fecha: 12 de septiembre de 2009

Título: Inauguran primer banco de leche en el "Catarino"

Link: <http://www.latribuna.hn/web2.0/?p=39526>

## Inauguran primer banco de leche en el "Catarino"

Nacionales 12 Septiembre, 2009

[Para Comentar](#)

A- A+

**SAN PEDRO SULA.**- Autoridades del "Catarino Rivas" y a la Primera Dama, Xiomara de Micheletti, inauguraron el primer banco de leche en el país, que ayudará a aliviar gran parte de las necesidades del hospital.



La Primera Dama y autoridades de Salud, le dieron vida ayer, al primer banco de sangre.

Con el objetivo de prevenir la mortalidad infantil, se creó el banco "Xiomara de Micheletti" donde los beneficiados serán los neonatos, a quienes sus madres no pueden alimentar, como es debido.

La coordinadora del proyecto, Xiomara Figurera, agradeció a la señora de Micheletti por ser la impulsadora del proyecto, ya que un 17 por ciento de los partos son prematuros y necesitan mayores cuidados.

Con la inauguración del banco, se culmino la fase de lactancia materna, donde se les enseñó a las parturientas, cómo alimentar a los recién nacidos, pues la mayoría son madres menores de edad, de bajos recursos que no tienen conocimiento de la forma de amamantar a los pequeños.

La impulsadora de la creación del banco, manifestó que el proyecto también fue posible, gracias a las donaciones que hicieron varias instituciones extranjeras, entre ellas UNICEF, quien donó el equipo para el procesamiento de la leche.